豊松苑新

今年もたくさんのご家族の方々に参加していただき、楽-スタッフ8名が「マツケンサンバ」を踊りました。 その後、これまた恒例の新人スタッフ達の出し物として、まれていました。

後も利用者さんやご家族に楽しんでいただけるような企画を考えて

たので、観覧している利用者さんたちもダンスに合わせて歌を口ずさ世代の懐かしい昭和の歌謡曲に合わせてフラダンスを踊っていただけ伝統的なハワイアン・ミュージックだけではなく、利用者さんたちてみました。







喜 今 寿 年 平 は、 卒寿(90年 歳) 歳 日

介護老人 保健施設 豊松苑 電話(083) 259-7381

また、毎年恒例の催し物として、トコ・フラちなみに豊松苑での最高齢は大正14年生まれ ステージの背景用に てフラダンスを披露していただきました。 !お祝いのプレゼントをお渡-最初にお祝いさせていただく · 名 ハワイの 計8名のみなさんの長寿をお祝いさせていただき() 2名、米寿(80歳)1名、傘寿(80歳)4名、1(火)に敬老会を行いました。 をお渡ししました。いただく方の名前をお 海岸の風景を大きなスクリーンで再現 **| 今年は豊松苑スタッフが|** ラワーズの皆様をお招き1の3歳の女性の方です。 呼びして、 それぞれの方

何が始まるのか







聞

新

松

苑

# andお菓子バイキング!!

白あん、 職員にとっても嬉しいひと時でした。 もはずみ、 ようで、 召し上がっていただきました。とてもおいしかった 好きなお菓子をご自身でそれぞれに選んでもらい、 たくさんのスイーツが並びました。 行われました。プリン、チョコレート、 食べ物は、 に降り、 いました。 話をされながら、 「おいしい、 「こんなのがいいね。 豊松苑内では、 ある方は、3回おかわりを取りに来られて 黒あんのドラ焼きをみんなで分け合って、 お菓子と飲み物を選んでいただきました。 利用者のみなさんには大変好評でしたが、 あっという間に楽しい時間が過ぎました。 みなさん同じドラ焼きを選ばれました。 幸せ。 同じ時間に、 楽しまれていました。 」と満足されていました。 似合いそう。 お菓子バイキングが 」とにぎやかに 利用者さんには、 ゼリー等、 会話 1 階

に行きました。 日 最初に、2階で衣料品を見ました。 にビック安岡店に買い物ドライブ 最近、 指名で、 では、 リレー

どうぞ!

理学療法士の井川仁人さんです。 人目は准看護師の中島洋子さんからの

26

ぎりぎりのサイズになりました。 見る見るうちに大きくなり、 ようで、 出生時体重3, ようですが、ギャンギャン泣いて強くなってもらいます。 がら笑っています。 お話を読んであげると視線を左右にきょろきょろ動かしな 声も出せるようになりました。どんなことにも興味を示す どんどん成長していくわが子を見守って、 まだ首も据わっておらずチャイルドシートは大の苦手の 毎日ミルクをごくごく飲んで、 今年から豊松苑で働いています、 最近はニコニコと笑うようになり、 嬉しいことに私の家に子どもが生まれました! 絵本を開くだけで手足をばたばたさせて大興奮。 300gの元気な男の子です。 今では赤ちゃん用のお風呂も グーグー寝ています。 理学療法士の井川 「あー。 ナイスな うし。

and ドライ

くさんあるわね。

おいし

これ!

イクメンになりたいと思います。

次回は介護福祉士の西岡昌俊さんです。

次は絶対女の子がいいな。

よしと

# 今後の活動予定



